
  

  

Hospital de Tocopilla 
implementa la ficha 
clínica electrónica 
Esto acelerará algunos trámites y atenciones, inclusive, en 
otros recintos de salud de la zona. 

Pablo Mamani/Redacción 
La Estrella 

'on la presencia de di- 
Cs" sociales de 

la comuna y autori- 
dades de salud regional y 
local se realizó el lanza- 

miento de la implementa- 
ción de la nueva Ficha Cl£- 

nica Electrónica RAYEN - 

ELOISA del Hospital de la 

Familia y Comunidad 
Marcos Macuada de Toco- 

pilla. 
En una significativa ce- 

remonia se dio el vamos a 
este importante avance 
que permitirá una mejora 

para los vecinos de Tocopi- 
lla, ya que contará con re- 
gistros integrales e inter- 
conectados de los profe- 

sionales de la salud, la vi- 
sualización de registros 
profesionales, colaboran- 
do con la decisión tera- 
péutica y acceso a suficha 

clínica en caso de traslado 
de ciudad o atención en 
otro centro de la región. 

La actividad contó con 

la presencia del director 
del Servicio de Salud de 

Antofagasta, Francisco 
Grisolía; la directora (S) 
del Hospital de Tocopilla, 

   

    

     

   

  

   

   

  

ANTIGUAMENTE LA FICHA CLÍNICA ESTABA EN PAPEL EN TOCOPILLA, 
LO QUE HACÍA LENTA LA ATENCIÓN PARA LOS USUARIOS, 

Juana Sepúlveda; el repre- 
sentante de la delegada 
presidencial provincial de 
Tocopilla, Patricio Fernán- 

dez; la presidenta del Con- 
sejo Desarrollo Local 
(CDL), Delia Estay; la presi- 
denta de la Unión Comu- 
nal de Junta de Vecinos, 
Maritza Pino; la presiden- 
ta de la Unión Comunal de 

Junta de Vecinos Nueva 
Tocopilla, Maritza Orella- 

na; el presidente de la Aso- 
ciación de Organizaciones 
de la Costa Rural de Toco- 

pilla (ASOCRUT), Eduardo 
Collao. Además de conse- 

jeros del CDL, jefaturas in- 
termedias y representan- 
tes de los gremios del hos- 
pital. 

La Ficha Clínica es un do- 
cumento donde se regis- 
tra la información de los 

estudios, procedimientos 
y tratamientos a los que 
fueron sometidas las per- 
sonas dentro de un esta- 

blecimiento de salud. 

ESTE PROCESO DE IMPLEMENTAR LA FICHA CLÍNICA PERMITIRÁ MEJORAR LOS SERVICIOS PARA LOS 
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USUARIOS, ALGO MUY VALORADO POR AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD. 

Cada uno de estos da- 
tos son reservados, salvo 
las excepciones legales, 

Actualmente el Hospi- 
tal de Tocopilla cuenta 
con una Ficha Clínica en 
papel que se registra en 
forma manual, lo que im- 
posibilita tener una ges- 
tión más expedita en los 
procesos de atención a a 
los usuarios. 

Pero la buena noticia 
es que esta nueva tecnolo- 
gía permitirá mejorar la 
experiencia en el centro 
de salud tocopillano. 

“Ya estamos poniendo 

en marcha un software 
que permite integrar casi 
toda la información clíni- 
ca del establecimiento, 

módulos a la ficha clínica, 

farmacia, laboratorio, et- 
cétera, de manera que la 
información sea mucho 
más completa, confiable y 
rápida. Además, este soft- 

ware tiene la particulari- 
dad de que permite inte- 
grarse con otros estableci- 
mientos asistenciales de la 

región”, sostuvo el direc- 
tor del SSA, Francisco Gri- 

solía. 
Asuvez, el subdirector 

médico del SSA, Sebastián 
Villarroel, afirmó que “es- 
te registro clínico electró- 
nico viene a reducir la 
fragmentación que existe 
hoy día con los documen- 
tos en papel. Permite una 
mejor integración entre 
distintos procesos clínicos 
del hospital. Es decir, todo 

    

    

    

se centraliza en una ficha 
clínica electrónica que 
cualquier usuario del hos- 
pital puede tener, ya sea 
por urgencia en hospitali- 
zación o en atención de 
morbilidad”. 

Finalmente la presi- 
denta del Consejo Desa- 
rrollo Local, Delia Estay, 
indicó que “primero decir 
que la gente no piense que 

esto es comenzar desde ce- 
ro en el ingreso de datos 

del usuario. Antes -acuér- 

dense - que era la historia 
clínica y ahora se llama fi- 
cha clínica, pero no la te- 
níamos en la modalidad 
digital como va a ser aho- 
ra, electrónica y el médico 
vaa poder ingresar toda la 
información”. 

        

ía Elen 

LES ENTREGARON MUCHAS FELICIDADES A ESTOS ALUMNOS POR SU ESFUERZO Y DEDICACIÓN.     

Con un especial desayu- 
no, la Municipalidad de 
María Elena y su alcalde- 

sa, Viviana Cuello, desta- 
caron el esfuerzo de los 

estudiantes  pampinos 

que obtuvieron buenos 
puntajes en la Prueba de 
Acceso a la Educación Su- 
perior (PAES). 
Esta actividad se desarro- 
11ó en la casa consistorial 

de la capital salitrera, 
donde los alumnos Bas- 

tián Rojas Toro, Benjamín 
Morales Mondaca, Valen- 
tina Fernández Pizarro, 

Benjamín Plaza Galaz, Mi- 
guel Ávila Cruz y Samuel 
Araya Cárdenas, junto a 

sus familias, recibieron 
una cálida bienvenida y 
muchas felicitaciones por 
sobresalir en esta prueba 
quelos llevará a la univer- 
sidad. 

Aquí recibieron algunos 
regalos, pero sobre todo el 

Reconocen a pampinos 
| destacados en la PAES 

reconocimiento académi- 

co por este logro, a su es- 
fuerzo y dedicación. 
“Felicitamos con orgullo a 
Bastián Rojas Toro, Benja- 
mín Morales Mondaca, 
Valentina Fernández Piza- 

rro, Benjamín Plaza Ga- 
laz, Miguel Ávila Cruz y 
Samuel Araya Cárdenas. 
¡Gracias por inspirar- 
nos!”, fue el mensaje del 

municipio de María Elena 
en sus redes sociales.
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